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新年明けましておめでとうございます。
お客様各位におかれましては健やかに新年をお迎えに成られた事と存じます。
平素は弊社をご愛顧頂き誠に有難う御座います。心より厚く御礼申し上げます。
東日本大震災から本年3月で3年を迎える事と成ります。『石の上にも3年』という諺が
ございますが、弊社では本年を『正念場の年・大願成就の年』と捉えております。
復旧・復興・再興の道のりは険しいですが、少しでも歩を進めてきたこれまでの日々を
無駄にしない為にも、確実に掲げた目標を成し遂げたいと考えております。そして地域
の皆様、全てのお客様と連動しながら再生への活動を進めて参ります。
どうぞ更なるご愛顧を頂けますよう宜しくお願い致します。
本年がお客様にとりまして最良の年に成りますようお祈り申し上げます。
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携帯・スマホから
弊社の「新年の挨拶」
動画がみられます。
是非、ご覧下さい。
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皆さんもよくご利用するクリアファイル！！
よく映画館やイベント等でありますよね！！
実は工陽社でも作れちゃうんです！！
写真は周年記念の学校の記念品！！
思い出に残るものとしてはとてもいいですよね！！
企業の宣伝用など、他にも使い道はたくさんありますね！！

クリアファイル以外にも
Tシャツやパーカー、タオルにキャップ
などにも印刷が出来ます。
オリジナルのものを作ってみんなで
揃えれば記念にもなりますね！
これからの時期、卒業記念品に
タオル等いかがでしょうか？
お問い合わせお待ちしております。

なんでもできちゃう工陽社!!なんでもできちゃう工陽社!!
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色を上手く使うことで感情や行動をコントロールすることができます。やる気が出ないと
きや積極的になりたいときには赤系の服を着てみたり、赤い物を身につけてみたりすると
やる気になり行動力がでてきます。逆にドキドキしたり熱くなりすぎるのを落ちつかせた
いときには青系の服を着てみたり、青い物を身につけてみたりすると気分を安定させる効
果を期待できます。また、どんな色でも「自分が好きな色」には癒しの効果があります。
好きだって存在の色は見ると安心するんだと思います。ヒーリングアイテムとして身の周
りに好きな色の物を置くことで癒し効果を考えてみることをおすすめします。

赤　赤は目につきやすい色でインパクトが強く気分を高揚させ、食欲を刺激します。強
　　　さ、エネルギー、自発性、外交性、リーダーシップを表し、元気と回復力を与えてくれます。

橙　黄赤（橙）は活発、元気といった陽のイメージがあります。食物や果物、焼き物などにおおく見られ食欲をそそり、暖かさ
　　　を感じさせる暖色の代表です。

黄　黄は光にもっとも近い色で気持ちを前向きに元気にさせます。進出色、膨張色で目立ち注意を喚起する色で、快活、開放感、
　　　明るさ、カジュアルさの強い色です。

緑　緑は若さ、成長、希望、安全、衛生、避難、救護の意味をあらわします。目にやさしくストレスをやわらげます。暖色にも
　　　寒色にも属さず温度感が無いので場所を選びません。

青　青は寒色の代表でクールで静のイメージをもち、英知、誠実、沈黙、空や海の色を連想させ、すがすがしく好感のもてる色
　　　です。気持ちを沈静させ、集中力が増します。

紫　紫は高貴、霊的、古風、優雅、神秘をあらわします。使い方で上品にも下品にも派手にも地味にもなります。

白　白は清潔感や潔白を表し、どんな色とも相性がよく、配色を明るくクリアに見せることができます。

黒　黒は不安、暗黒、恐怖など他の色と違った強い個性をもちます。他の色との相性が良く、配色に黒が入るとダイナミックに
　　　なります。

ピンク　ピンクは女性らしさ、優しさ、可愛らしさ、おだやかな暖かさをあらわし、精神的な充足感を与えて、円満な気持ちに
　　　　　してくれます。

ベージュ　ベージュはソフトで安心感のある色です。存在感や個性が弱いので誰にでも好まれ飽きがきません。人の肌や木肌を連
　　　　　想させ自然な柔らかさが精神をリラックスさせます。

色彩心理

あなたの
　今の色は？

2014年目標
前進あるのみ！
　　by komatsu

お店・クラブチーム・
イベント用にお揃いで
いかがですか!!

こんなにかわいい!!
ファイルも
  作れちゃうよ!!

もできちゃう



　12月１日、塩釜ガス体育館にて、昨年と同
様「ふれあいスポーツフェスタin塩釜」が開
催されました。
　昨年に引き続き、弊社でパンフレットやチ
ケットを作成させていただき、今年はなんと、
楽天の選手がやってくる！とのことで、社内
では大変盛り上がっていました。
　当日。やはり今年は日本シリーズ優勝！と

いうことで、たくさんの人が足を運んでいました。
　さあ開会セレモニーの始まりです。期待が高まります！
「てっぺい～！永井～！」と司会者が名を呼び、２人が登
場！お客さん達は歓声を上げ喜んでいました。選ばれた子
ども達とキャッチボールなどいろいろなゲームを楽しみ、
惜しまれながら２人は退場。
　さて、第２部のトークショーにもう１人、優勝に貢献し
た選手がやってくるとのことで、まわりも「嶋かな？嶋か
も知れないね！」「来てくれるかなぁ？」とみんな期待し
ている様子です。
　第２部スタートのアナウンスが流れ、みんなが和やかムードで入場を待っていると…。
「ん…？この曲は…？え？まさか？え…???」入場音楽が流れた途端、会場全体が異常なほ
どザワつき始めました。まぁくんです! ! !田中将大投手の９回の登板曲「あとひとつ」で
す！みんな大パニック。会場が割れんばかりの歓声&悲鳴。まさかあのまぁくんが塩釜に来

てくれるとは（泣）‼
　その後の私は、この記事を書くためにリポートするはずでしたが、すみません。大興奮でもうリポートどころではありま
せんでした。本物はオーラが違います‼質問コーナーでは子ども達の質問に、ていねいに答えてくれる姿がとても印象的で
した。最後のハイタッチでお別れの時は連日のテレビ出演などで疲れているようで笑顔があまり見れず残念でしたが、もう
二度とないであろうこの感動‼主催者の方々に本当に感謝の日となりました。

今回の是非お勧めしたいお店は多津味さんです！！
とっても美味しい和食料理屋さん！！和食好きにはた
まりません！！
食材は親方が厳選した旬の食材を使用し、華やかに盛
り付けされているので季節を感じながらお食事が出来
ちゃいます！！
これだけでも充分なのにお酒の種類もたくさんありま
す。日本酒、焼酎、ワインいろいろあるので選び放
題！！美味しいお食事と共にお酒を楽しむ最高の贅沢
ですね！！中野栄近くにいかれたら是非お立ち寄りく
ださい！！

多津味 （仙台市宮城野区）

二度とないであろうこの感動‼主

新くんの
気になる
お店紹介
　コーナー
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　コーナー

～今年は多津味さんで
　　やっちゃいました～
今年も大盛り上がり！！工陽社忘年会！！
今年はスクラッチをしました！！なんと！！！今回はまさ
かの1等が・・・・・・当たりませんでした(笑)
一年間の反省をしながら、2014年についての抱負を語
たりとても楽しい一日でした！！
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編集後記

印刷屋さんの仲間 第3弾!! Part.5Part.5印刷屋さんの仲間 第3弾!! 今回は「子どもの頃の思い出」です
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私が子どもの頃は、学校の朝礼で全校生徒の前で賞状をもらうことがとにかく楽しみで、勉強より
も作品を出品することに力をいれていました。その中でも私の１番の思い出といったら書き初め書
道展です！冬のその時期になると師範級をもっていた叔母のところへ、夕方からだいたい９時、遅
い時には10時まで親戚の子ども達と集り、ひたすら書く！書く！書く！我を忘れ、とにかく書く！
１番の賞『書写部長賞』をとるために！
おかげさまで、賞は毎年続けてとることができていましたが、一度だけ、３番目の賞の金賞だった
時は悔しくて悔しくて大泣きしたのを今でもしっかりと覚えています。
今では、あの時の闘争心はどこへやら…。逆に何においても自信の持てない頼りのない母になって
しまった私です（泣）。

自分が小さい頃は今と違ってゲーム機を用いてのゲーム等は無く外に出て遊
ぶ事しか有りませんでした。小学校の時は授業が終われば校庭で野球・サッ
カー等を毎日友達遊んで過ごし、又学校が休みの時は朝早い時間から釣りを
一日中やっていました。そんな自然がいっぱいの七ヶ浜があの東日本大震災
によって、小さい頃遊んでいた公園や釣り場、そして私の実家が流されてし
まい、思い出の詰まったアルバムや家族との写真等全てを無くしました。
今回の写真は小学生の時同級生だった私の妻からの提供です。

この写真は３歳頃、幼稚園に通う兄と一緒に撮ってもらったものです。
生まれも育ちも七ヶ浜の海の近くなので、小学生の頃の遊びといえば、やはり海岸で遊ぶことが
多かったように思います。磯遊びはもちろん、友達みんなでテトラポットの上を渡ったりとか、
台風のときに海岸に行き、強風に耐えてみたり…など、今考えるとかなりサバイバルなことをし
ていました。防波堤から２mくらい下の砂浜に飛び降りたときには、腰を打ってかなり痛かった
思い出があります。私が特別おてんば娘だったわけではなくて、あの頃（37,8年位前）の近所の
子は、みんなこんな感じの遊びをしていました。今の子供たちにはとてもさせられませんね…。
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工務課　制作　鈴木　麻美

工務課　制作　渡邊　道子

営業課　渡邊　正人

私のお正月と言っても、年末から風邪をひいて「ひきこもり正月生
活」をおくっていましたので、わが家のお雑煮＆おせちを紹介しま

す。なぜか？生まれた時から神様に供えるお
膳には根のついたねぎと納豆、だしは「はぜ」
ではなく「するめ」なのです。なぜなんでしょ
うか？その意味を知る人は今は誰もいないのです。
今年もよろしゅうお願い申し上げます。

あけましておめでとうございます。
昨年買った年末ジャンボ宝くじが
3300円分当たり、今年はいいこ
とあるかなと思っていましたが、年末年始なぞ
の腹痛が…いろんなものがあたったお正月でした。
（我家のなますは鮭をいれたり干し
柿をいれたりします。）

今年の元日は、めずらしく実家へお泊りせずに、
我が家で過ごしました。子ども達とお餅を食
べようと、ガスレンジの魚焼きグリルで順調
に焼き上げ、さて自分も食べましょうと、最
後の二個を焼いている途中、一瞬目を離したら
…。見事な火山のようなお餅が完成してしましました。あまりの
完成度の高さに一日飾ってしまったＳ家です。こんなわたくしで
すが、今年もどうぞよろしくお願い致します！

あけましておめでとうございます。
今年はうま年！『すべてうまくいく』と言うこ
とで何事も挑戦してみたいと思います。ちなみ
に元朝参り（方言で初詣のこと）のおみくじは
大吉でした(о´∀`о)幸先のいいスタート。
今年も頑張って記事を書くゾー！
皆さん宜しくお願いします。

今年のお正月は嫁も臨月ということもあり、
子供と二人でレゴを見に行ってきました！！子
供はレゴできゃきゃし、私は人込みでへろへ
ろになり。でもサメのでかさに感動したり！！
嫁に遅いと怒られ！！んっ？などなどいろいろ
あったお正月でした。

現在の住んでいるのが七ヶ浜の松ケ浜地区なので
すが、この地区では正月に青年部の方々が太鼓を鳴
らしながら獅子舞が一軒一軒回って来るのが正月
の行事になっています。
過去に我が娘は太鼓の音が聞こえて来ると押入れ
に泣きながら隠れ、獅子舞が帰るまで絶対に出てき
ません。ちなみに今回は絶対泣かないで獅子舞に頭
を噛まれると言っていましたが・・・結果は押入れで
は無く近くのおばあちゃんの家へ逃げて行きまし
た。来年は頑張るぞーと言っています。
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